









Hundertjähriger

or einhundert Jahren, im Oktober 1913, wurde auf dem Gelände des heutigen Kunstrasenplatzes und des B-Platzes der Jahnspielplatz eröffnet. Das Haus des Sports war das damalige Umkleide- und Platzwartehaus, und auf dem Gelände des heutigen Stadions wurde Kies abgebaut. Später dann, bis Anfang der 30er Jahre, diente das Stadiongelände als städtische Mülldeponie. Erst nach dem Krieg wurde dieses Areal in die Sportanlage integriert und eine Tribünenanlage als unüberdachter Wall mit Holzbänken errichtet.

Ab 1975 erfolgte der Ausbau des Stadions zur Leichtathletikkampfbahn nach internationalen Standards. Anfang der 1980er Jahre entstand das neue Umkleidehaus mit angeschlossenem Sportparkrestaurant, das von Willi Henselek, einem Urgestein der Göttinger Sportlandschaft, geführt wird. Zehn Jahre später wurde schließlich die überdachte Haupttribüne gebaut.

2006 kam es dann zur Umgestaltung der Nebenplätze mit Kunstrasenplatz und zum Bau des Event-Parkplatzes, auf dem seit 2010 das Göttinger Schützenfest stattfindet. 2008 wurden Laufbahn und Stehtribüne und im gleichen Zuge Haus- und Versorgungstechnik saniert. Neben all den lokalen und regionalen Sportveranstaltungen fanden auch große Musikveranstal-

tungen statt. Ende der 80er Jahre gastierten Roger Chapman, die Beach Boys, Nina Hagen oder auch Marius Müller-Westernhagen im Jahnstadion. 2010 lockte die MTV Campus-Invasion mit Amy Macdonald, Madsen, Unheilig, Jennifer Rostock und anderen rund 10.000 Besucher ins Stadion.

Aber auch sportlich gab es einige Highlights: 2001 sahen etwa 18.500 Zuschauer die Begegnung SC 05 gegen Bayern München. 2005 hielt sich, dank der Möglichkeiten, die der Sportpark zu bieten hat, die mexikanische Nationalelf mit ihrem Trainingslager zum Confed-Cup in Göttingen auf. 2006 trat Mexikos Nationalelf, die sich für ihr WM-Trainingslager wieder für Göttingen entschieden hatte, vor ausverkauftem Stadion gegen eine Göttinger Auswahl an.

2009 schließlich sah das Jahnstadion die Leichtathletik DM U23 und einen großen Teil des Sportfestivals anlässlich der Beteiligung Göttingens an der Mission Olympic. Im Jubiläumsjahr 2013 hatte Göttingen erneut die Leichtathletik DM U 23 zu Gast. Und vom 13. bis 15. September findet, veranstaltet vom Verein für Deutsche Schäferhunde (SV), die Bundessiegerprüfung mit Agility-Wettbewerb in der Jahnarena statt.